

Chers amis,

Je suis au Club depuis l'année mille neuf cent Soixante dix huit et depuis quarante trois ans. J'ai été accompagné par plusieurs générations de cyclos sur toutes les routes de Provence et d'ailleurs.

Malheureusement à la suite du décès de mon épouse cette année de ma compagne Anne SERRES, j'ai décidé faire mon choix pour une nouvelle vie.

Je sais que la nouvelle de mon départ a déjà circulé sur le plus actuel des réseaux sociaux qui est le bouchon d'oreille.

Je vous confirme donc que je quitte début Décembre cette région au climat bonif des dieux pour notre activité sportive. Je retourne au pays de mes racines à quelle filiale d'Aix dans les flots de France.

La grande famille du Cyclo Sport a été pour moi une motivation pour l'accomplissement de mes passions pour le vélo et cela devra depuis nous échapper.

Je ne vous dis pas adieu car je garderai des liens amicaux et peut-être pourrai le désir de revenir Cycler dans le coin avec certains d'entre vous.

Merci pour votre attention

Stéphane
Aix AG du 19/11/2021